

**Skripsi ini kupersembahkan sebagai baktiku  
kepada :**

**KEDUA ORANG TUA KU TERCINTA**

Terimakasih untuk kasih sayang, doa, semangat perhatian kesabaran dan keiklasan yang membuat langkah ini tak pernah terhenti untuk menyelesaikan semua tugas ini hingga selesai

Banyak sudah yang kalian korbankan untuk anakmu, hingga rasanya tak ada yang dapat membalas semua yang telah kalian berikan untuk anakmu ini. Do'a do'a terbaik selalu kucurahkan untuk kebahagiaan dan kesehatan serta umur yang panjang agar dapat menikmati kebahagiaan lebih dari anakmu ini.

Terimakasih bapak dan ibu

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Ku panjatkan puji syukur kehadiran ALLAH SWT yang telah memberikan segala kemudahannya, kemudahannya yang begitu tersa hingga saat ini. Tanpa rahmat dan karuniaNYA rasanya tak mampu untukku bisa menjadi seperti ini.

Ku ucapkan beribu-ribu terimakasih kepada kedua orangtua ku Bapak Agus Sukirman, Ibu Sri Budiarti, yang telah memberikan dukungan serta semangat yang tak pernah henti, baik berupa materi maupun tulusnya do'a yang selalu dipajatkan bagiNYA demi keberhasilan menyelesaikan skripsi ini dengan Judul Hubungan *Motor Educability* Dan Koordinasi Mata-Kaki Dengan Kemampuan Sepaksila Siswa Ektrakulikuler Sepaktakraw SMPN 164 Jakarta Tahun 2015 dapat terselesaikan.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menempuh Gelar Sarjana (S1) Pendidikan Jasmani, Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan banyak terimakasih yang sangat dalam dan penghargaan setinggi-

tingginya kepada pihak-pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini, khususnya kepada:

1. Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.
2. Ibu Dr. Hj. Yusmawati, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Jasmani yang dengan penuh kesabaran memberikan saran serta kritik yang amat membangun selama masa penyelesaian penulisan skripsi.
3. Bapak Dr. H. Johansyah Lubis, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Olahraga Pendidikan yang telah memberikan kelancaran dalam penyelesaian skripsi serta memberikan saran dan kritik yang membangun bagi penulis. Terimakasih atas kesedian waktu yang telah bapak berikan selama proses penulisan.
4. Bapak Dr. Sukiri, M.Pd. selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan saran dan kritik yang sangat membangun, serta telah sedia meluangkan waktunya untuk bersedia melakukan bimbingan dalam penyelesaian skripsi, semoga ALLAH SWT memberikan balasan, pahala dan penuh keberkahan kepada bapak.

5. Bapak Dr. Ir. Fatah Nurdin, MM. selaku pembimbing II , yang telah membimbing serta memberikan saran dan kritik yang sangat membangun guna kelancaran dalam penyelesaian penulisan skripsi ini, semoga ALLAH SWT memberikan balasan, pahala dan penuh keberkahan kepada bapak.
6. Bapak Drs. H. M. Djumidar A Widya. selaku pembimbing akademis yang selama ini telah banyak membantu dan mempermudah, serta memberikan saran dan kritik hingga sampai penyelesaian penulisan skripsi, semoga ALLAH SWT memberikan balasan, pahala dan penuh kemudahan serta keberkahan untuk bapak dan keluarga.
7. Ibu Eka Fitri Novita Sari, M.Pd. selaku Sekretaris Jurusan Olahraga Pendidikan yang dengan penuh keramahan dan keikhlasan hati memberikan waktu, saran dan kritik berharga sampai penulisan skripsi ini selesai.
8. Bapak Dr. Achmad Sofyan Hanif M.Pd dan Bapak Abdul Gani M.Pd. selaku pembina dan pelatih Sepaktakraw Universitas Negeri Jakarta dan Pelatda DKI, yang telah memberikan saran dan kritik serta ilmu nya dalam penyelesaian penulisan, serta memberikan kemudahan dan kelancaran dalam

penyelesaian. Terimakasih banyak bapak semoga ALLAH SWT memberikan balasan, pahala dan penuh kemudahan serta keberkahan untuk bapak dan keluarga.

9. Segenap Dosen Dan Staf Program Studi Pendidikan Jasmani Dan Kesehatan yang telah memberikan bantuan bagi penulis selama menjalani studi di Universitas Negeri Jakarta, semoga ALLAH SWT memberikan balasan dengan pahala dan amalan yang baik.
10. Kepada Kepala Sekolah, Guru, Staf, dan Siswa anggota Ekstrakurikuler Sepaktakraw SMPN 164 Jakarta, yang telah memberikan ijin dan membantu penulisan untuk melaksanakan penelitian skripsi. Semoga ALLAH SWT memberikan balasan dengan pahala dan amalan baik.
11. Kepada para Pelatih, Teman dan Para Sahabat Pelatda Putra dan Putri Sepaktakraw DKI Jakarta, yang telah memberikan semangat kepada penulis hingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi, Semoga ALLAH SWT memberikan balasan dengan pahala dan kemenangan untuk kita semua dalam menghadapi semua pertandingan dan memberikan kita semua kemudahan dan keberkahannya.

12. Seluruh sahabat seperjuangan Penjas A angkatan 2008 : yudho dwi asmoro (Pak guru dodoy), Alif dwi hutama ( sikembar, tapi beda ), rifyal ka'bah (Pelatih bulutangkis), reza'bumen yang entah apa kabarnya, usop, icon, cesar, soni, imanuel, lutfan, arief maulana, wanda, selamat, haris mutaqqin, anwar syarief, boyo'akbar, pracoyo, erhan, dewa, azhar, edy hendra, ricki azis. Terimakasih atas bantuan dan kebersamaan dari awal perkuliahan yang sangat membantu hingga sekarang di kampus tercinta Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, kalian telah memberikan semangat dorongan kerjasaman, bantuan kepada penulis sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik, dan teman-teman yang lain angkatan 2008 untuk semua jurusan terimakasih atas semangatnya kalian tetap solid.

Terimakasih sebanyak-banyaknya semoga ALLAH SWT memberikan balasan atas kebaikan semua pihak dalam penyelesaian pembuatan skripsi sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan memberikan balasan dengan pahala dan amalan yang baik, serta kemudahan dan keberkahan untuk kita semua.